

## Für Mensch, Natur, Kultur in den Stadtrat.

Seit 16 Jahren lebe ich in Erfurt. Ich schätze die Möglichkeiten dieser schönen Stadt und kenne Menschen aus ganz verschiedenen Hintergründen. Soweit es irgend geht, nutze ich meine Lastenräder um mobil zu sein. Denn Klimaschutz schützt vor allem unsere eigene Zukunft und die Vielfalt dieses wunderbaren Planeten.

Viele Themen sind mir wichtig: mehr Platz für Alternativen zum Auto. Mehr Stadtgrün, Ausbau eines bezahlbaren ÖPNV, mehr Sozialwohnbau und Wohnprojekte. Für ein gutes Zusammenleben in einer Gesellschaft, in der wir uns unterstützen und die selbstverständlich ganz verschieden ist. Und nicht zuletzt: Ohne Kunst und Kultur ist alles nichts.

Für ein vielfältiges Erfurt. Wir machen das. Gemeinsam.

gruene-erfurt.de

